

Observation 81 du 01/03/2023

Monsieur le préfet, Madame la commissaire enquêteur

Je souhaite apporter ma voix en faveur du projet Mignaudières II. Pour moi l'éolien fait partie des solutions viables d'énergies renouvelables, pour de nombreuses raisons:

- production d'électricité même l'hiver (période de l'année où la demande est la plus forte) et la nuit, contrairement aux panneaux photovoltaïques;
  - Emprise au sol faible et donc ne gênant pas la poursuite des activités (agricoles ou autres) à proximité;
  - Création d'emplois;
  - Pas de production de déchets avant le démantèlement
- ...

Favoriser l'éolien rentre pleinement dans la dynamique de transition énergétique à l'heure où le coût du baril de pétrole explose, des centrales à charbon rouvrent (même en France) et où l'incinération des déchets nucléaires commence à poser de sérieux problèmes générationnels.

Bien cordialement,

Tom Baudouin